



Communiqué de Presse
FEVRIER 2018

L'ECHELLE
EUROPEENNE

Février 2018 : lancement de la marque d'escaliers KL'EE par L'Echelle Européenne

L'escalier, élément de décoration et moyen d'accès, est devenu depuis plusieurs années un élément central de notre habitation c'est pourquoi bien le choisir est important.

La NOUVELLE marque d'escaliers KL'EE a été soigneusement conçue et créée par des experts de l'escalier avec pour objectif de répondre à une large clientèle de particuliers mais également de professionnels de l'aménagement d'intérieur (architectes et agenceurs).

Les escaliers KL'EE sont par nature sur-mesure, cependant la marque KL'EE comporte une gamme d'escalier novatrice sur le marché : **les escaliers PRÊTS À POSER**. Cette gamme de **5 modèles** conçus pour les bricoleurs a pour promesse une **livraison express en 15 jours** sur le chantier et une pose simple et rapide.

La marque d'escaliers KL'EE, destinés à être au cœur des habitations, se déclinent sous différentes formes, colimaçons, droits et également sous différentes matières :

le verre : matériau design très utilisé, il rend les pièces élégantes, lumineuses et esthétiques qui ne laissent pas indifférentes.

le bois : tendance et rustique à la fois, il se prête à tous les projets. C'est le matériau le plus utilisé.

le métal : élément très contemporain, il est facile d'entretien et irrésistiblement moderne.

Avec **20 modèles d'escaliers**, des finitions impeccables et de larges choix de coloris nous comptons répondre aux attentes du plus grand nombre.

Les 51 magasins L'Echelle Européenne en France et à l'international disposent, pour la quasi-totalité, d'un **showroom Escaliers**, idéal pour montrer aux clients leur futur escalier. Des dizaines de technico-commerciaux dans le réseau, véritable experts européens de l'escalier, sont là pour conseiller, aiguiller les personnes dans leur projet d'aménagement intérieur.

